



Hacienda estima un crecimiento económico de 2,4% para México este año



El secretario de Hacienda de México, Rogelio Ramírez de la O, pintó un panorama económico positivo a la Cámara de Diputados este martes, pero, advirtió de que, a pesar de los esfuerzos por mantener la prudencia fiscal, [la deuda del país ha incrementado](#). La dependencia espera que el producto interno bruto (PIB) crezca un 2,4% este año y hasta 3% en 2023.

En una comparecencia, tres semanas después de haber enviado a los legisladores su propuesta para el presupuesto del Gobierno del próximo año, Ramírez de la O aseguró que el crecimiento económico será impulsado “el fortalecimiento del mercado interno y la relocalización de empresas hacia nuestro país”. El funcionario destacó además la inversión que se hace en los proyectos emblemáticos del presidente Andrés Manuel López Obrador, como son una refinería de la empresa estatal Petróleos Mexicanos (Pemex) y el proyecto turístico en la península de Yucatán, el Tren Maya.

“Durante la primera mitad del año el crecimiento económico de nuestro país ha sorprendido al alza y se ha ubicado por encima de los pronósticos de los analistas, de principio de año”, dijo el secretario. “Al día de hoy, nuestra economía ha ligado tres trimestres consecutivos de expansiones, en un contexto de fortaleza del mercado interno, recuperación del consumo privado y del turismo a nivel nacional, así como de los avances en materia de inversión pública y privada”, agregó Ramírez de la O.